

青 雲



令和元年度
第39号
令和2年3月17日（火）
日之影町立宮水小学校

臨時休校が続きます ~引き続き子どもたちのことをお願いします~

臨時休校を春休みまで継続することになりました。日之影町だけでなく、県内の全ての公立小・中学校が春休みまで休校になります。このことについてコメントすることは控えますが、とても残念に思っています。与えられた状況の中で、できる限りのことをしていきたいと考えています。休みの間、登校日が3日あります。

- ①3月17日（火）…教科指導や休校中の生活・学習指導等を行うための登校日です。
- ②3月25日（水）…卒業式と修了式を行うための登校日です。
- ③3月30日（月）…離任式を行うための登校日です。

感染防止対策として、熱がある場合は登校を控えてください。登校日等の詳しいことについては教育委員会の文書や学級通信、学校からの文書等で確認をお願いします。

今、私が一番気になっていることは卒業式です。新型コロナウイルスの感染防止対策のため、毎年あたりまえのように行っている普通の卒業式はできません。規模を縮小して実施する予定です。マスクの着用や消毒はもちろん行います。来賓は2名だけです。町内統一して、PTA会長の挨拶をなくすことになりました。（関会長、申し訳ありません）他にもカットするものがあります。保護者や在校生は参加します。今後の状況によってはさらに規模を縮小する可能もあります。練習はほとんどできませんが、卒業生、在校生、職員で協力して、思い出に残る卒業式にしていきたいと思っています。（早速、16日（月）に全職員でシート敷きや椅子・机並べをしました。）

学校がお休みで保護者の皆様にはご苦労をおかけしますが、引き続き子どもたちのことをよろしくお願ひいたします。また、先が不透明な上に、状況によっては一瞬で対応が変化することも考えられます。その際は隨時メール等でお知らせします。

びっくりです ~ さすが宮水小！ ~

毎年、3月の参観日に学級役員を決めています。ところが、臨時休校で参観日が中止となり、学級役員を決めることができなくなりました。そこで、8日（火）のPTA役員会で協議をした結果、3月27日までに各学年3名の学級委員を選出するようにメールでお願をすることにしました。一般的には懇談会を開催しないで決めるることはとても難しいことです。そもそも懇談会を開いても、なかなか決まらないのが普通なのです。でも、私には確信がありました。きっと、すぐに決まる・・・・。12日（木）にメールで知らせ、次の日の13日（金）にはなんと全学年、学級委員が決まりました。さすが宮水小の保護者の皆さんです。決まるという確信はありましたが、次の日に決まってしまうとは、思ってもいませんでした。まさにアンビリーバボーです。ご協力ありがとうございました。

でも、卒業式は6年生にとって、6年間の集大成となる大切な行事です。

いろいろと制限はありますが、できる限り子どもたちにとって思い出に残る卒業式にしたいと考えています。